
本日のランチ

来訪ロータリアン

会長の時間 植村　仁 会長

①来週の中野ガバナー公式訪問について。
・スーツ、ネクタイ着用（例会後 記念撮影）
・クラブ協議会（例会後60分程度）
　役員、理事、新入会員は義務出席願います。その他会員

で出席できる方もお願い致します。
②例会変更の案内が富岡かぶらＲＣより届いています。
③会員ホルダーに現況報告書が配布されています。
④例会後、第６回理事会がございます

幹事報告 津久井茂 幹事

第2840地区第５分区　狩野要一ガバナー補佐
　　　　　　　　　　　　　　　（渋川ロータリークラブ）

　本日は渋川ＲＣより狩野要一ガバナー補佐に再度来訪頂
きましてありがとうございます。来週の中野正美ガバナー
公式訪問についてのご指導、宜しくお願い致します。
　来週は中野正美ガバナー、狩野要一ガバナー補佐、柳田
秀男代表地区幹事、長島章博地区会計長の４名にお越し頂
いての公式訪問となります。
　さて８月28日（日）前橋商工会議所にて地区のクラブ活性
化ワークショップセミナーが行われました。このセミナー
はＲＩのプログラムの一つで、昨年度から始まりました。
昨年は会長と会長エレクトが対象で、Zoom で行われま
した。今回は集合研修ということで、当クラブからは、会長・
幹事・山田研修リーダーの３名で参加してきました。ロー
タリーにおけるこのセミナーの位置づけは、地区研修協議
会が気付きを求めるセミナーであるのに対し、より具体策
を求める参加型のセミナーとの事です。
　前半は、年度初めに行ったアンケートの分析発表が中野
ガバナーより行われました。
　今のロータリーの中で満足度が高い項目としては、人脈
作りが出来ている、会員に十分な連絡が行われている、奉
仕プロジェクトの数、ロータリーを通じて地域の為に貢献
出来る、例会時間を費やす価値、クラブ会費などが挙げら

れました。
　一方満足度が低い項目は、才能スキルを活かす機会があ
る、会員であることの価値を友人も認めている、国際ロー
タリー最新情報紹介、クラブの行事に家族友人知人をよく
誘う、職業のネットワーク作りなどがありました。
　セミナー後半は、分科会に分かれてのディスカッション
と発表が行われました。この中で、財団・米山への寄付の
話がありました。今年度の地区数値目標は、財団年次寄付
一人 150 ドル以上、ポリオプラス一人 30 ドル以上、米
山記念奨学一人16,000円以上です。また、沼田中央ＲＣ
育英奨学金は今年度も目標額一人10,000円以上でお願い
したいと思います。
　10月に入りましたら各委員長さんを通じてご案内させ
てもらいますので、会員皆様のご理解ご協力を宜しくお願
い致します。
　最後になりますが、今年度２回予定しております沼田Ｒ
Ｃとの合同例会の 1 回目が決まりました。11 月８日（火）
午後６時 30 分よりベラヴィータ２階にて、沼田ＲＣ主催
の講師例会及び懇親会となります。多くの会員の出席をお
願い致します。

NUMATA CHUO ROTARY CLUB
沼田中央ロータリークラブ
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国際ロータリー第2840地区

No.1679 みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：45　　　会場出席：27　　欠席：18
出席率：67.50%　　前々回出席率：77.77%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：武井順一 副ＳＡＡ
国歌斉唱
ロータリーソング：四つのテスト（ソングリーダー：石田宇平）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



ソングリーダー 石田宇平 会員 本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

出席報告 須田恭弘 副委員長

ニコニコＢＯＸ報告 斉藤正明 委員

植村 仁・津久井 茂
　狩野要一ガバナー補佐、２度目の来訪ありがとうござい
ます。来週の中野正美ガバナー公式訪問も宜しくお願い致
します。
北野 浩司郎
　狩野ガバナー補佐、今日も御訪問頂き大変御苦労様でご
ざいます。来週のガバナー訪問、宜しくお願い致します。
小林 照夫
　コロナ感染症とロシアのウクライナ侵攻は双方共に収束
が見えない。人間の科学の力と心と心の繋がりで世界の平
和の為、早期の収束を願ってBox inです。
原澤 ふじ子
　８月の例会を１回お休みしたら、すごく久しぶりになっ
てしまいました。皆さんお元気でしょうか？
齋藤 豊
　ゆたかぶどう園が９月８日オープンするため、例会を約
１ヶ月欠席しますので宜しくお願い致します。人気のシャ
インマスカットはお彼岸頃が食べ頃です。

　山田晃クラブ研修リーダーより、ロータリーの雑学あれ
これが紹介されました。

ガバナー補佐より

想像してみてください。
そして行動してみましょう。

イマジン ロータリー

　狩野要一ガバナー補佐より、今年度ＲＩロゴマークの説
明がされました。（会員必携と現況報告書にもロゴマーク
の説明は記載されていますのでご覧下さい）


